

12.07.2017

Vortrag im Vital-Zentrum über Pflege

Im Alter gut betreut zu sein, falls eine Betreuung nötig wird, ist für die Betroffenen und ihre Angehörigen wichtig. Wo kann man welche Unterstützung in Anspruch nehmen? Welche finanziellen Belastungen können auf einen zukommen? Welche Leistungen gibt es von der gesetzlichen Pflegeversicherung? In einem Vortrag im Vital-Zentrum, Raiffeisenstraße 24, am Mittwoch, 19. Juli 2017, um 15.30 Uhr gibt Thomas Rohr, Bildungsreferent bei Geld und Haushalt, Antworten auf diese Fragen. Zusätzlich wird er im Besonderen auf die Änderungen eingehen, die die drei jüngst beschlossenen Pflegestärkungsgesetze mit sich bringen.

Der Eintritt ist frei.